



Nachhaltiger Tourismus in Sachsen-Anhalt Landtagspräsident Dr. Schellenberger unterstützt Förderprogramm

Der gemeinnützige Verein Schlösser und Gärten in Deutschland e. V. legt ein Förderprogramm auf, um Kulturdenkmäler für die Allgemeinheit zugänglicher zu machen. Im Fokus steht ein nachhaltiger Tourismus. Besitzerinnen und Besitzer historischer Bauten können sich um einen Förderzuschuss in Höhe von 20.000 bis 50.000 Euro für die nachhaltige Instandhaltung und Restaurierung ihrer Kulturdenkmäler und die Sicherstellung sinnvoller Nutzungskonzepte für kulturtouristische Übernachtungsangebote bewerben.

Landtagspräsident Dr. Gunnar Schellenberger unterstützt das Förderprogramm insbesondere in seiner ehemaligen Funktion als DNK-Präsident. Einhergehend mit der voraussichtlichen Haushaltsgesetzgebung durch den Landtag in seiner kommenden Sitzungsperiode vom 22. bis 24. März 2023 werde mit den bereitgestellten Geldern auch das Kulturangebot in Sachsen-Anhalt gefördert.